



## Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2019

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend öV-Erschliessung der Nordspitze Dreispitz und Gundeldingen

**P185165**

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend Weiterführung der Buslinie 58 von Münchenstein bis zum Dreispitz

---

**P175404**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten sowie den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Im Hinblick auf die geplanten Entwicklungen im Dreispitz erarbeitet das Bau- und Verkehrsdepartement derzeit gemeinsam mit den basellandschaftlichen Partnern ein Konzept für eine bessere Erschliessung des ganzen Gebiets durch den öffentlichen Verkehr. Im Fokus stehen dabei sowohl eine direkte Verbindung zwischen dem Gundeldinger-Quartier und dem Areal Dreispitz Nord als auch die Anbindung des südlichen Dreispitz-Areals an das ÖV-Netz. Aussagen dazu wird der Regierungsrat in dem gemeinsam mit dem Partnerkanton Baselland erarbeiteten ÖV-Programm 2022-2025 treffen, das er 2020 zur öffentlichen Vernehmlassung freigeben wird. Die Anliegen beider Anzüge können daher in naher Zukunft abschliessend beantwortet werden.

